

"2019, a 100 años del asesinato del General Emiliano Zapata Salazar"

## BOLETIN DE PRENSA

Boletín No. 2839

Ciudad Universitaria, 21 de marzo de 2019.

### Realiza la EES de Tetela del Volcán encuentro *Vive la experiencia*

La Escuela de Estudios Superiores (EES) de Tetela del Volcán, de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), reunió en sus instalaciones a estudiantes de bachillerato de la región para realizar actividades con el objetivo de promocionar la licenciatura de Trabajo Social.

Martha Shirley Reyes Quintero, directora de esta unidad académica, explicó que con anticipación visitaron escuelas de bachillerato de cinco municipios para promocionar dicha licenciatura, alrededor de 100 jóvenes mostraron interés y se registraron para hacer una visita al plantel de la UAEM.

Este miércoles 20 de marzo, se llevó a cabo el primer encuentro *Vive la Experiencia* en las instalaciones de la EES de Tetela del Volcán, en donde los estudiantes recibieron una explicación más detallada de la carrera, su campo laboral y el impacto que tiene en las poblaciones del estado para la solución de problemas y planteamiento de soluciones por el bienestar común.

"El objetivo fue dar a conocer nuestra oferta educativa entre jóvenes de cinco municipios que están a 40 minutos de la institución, como Tetela del Volcán, Yecapixtla, Zacualpan, Ocuituco y Hueyapan, con la intención de que vivan la experiencia de lo que es estudiar la carrera, con clases muestra y temas de trabajo social penitenciario, social comunitario, educativo y en salud para que conozcan lo que hace un trabajador social, su campo laboral y en qué contribuyen como agentes transformadores, no sólo de personas sino de grupos", afirmó la directora.

Al encuentro acudieron alumnos del CBTA 135 de Tetela del Volcán, de los planteles del Colegio de Bachilleres 07 de Jumiltepec, 06 de Tlacotepec, ambos del municipio de Zacualpan, el 05 de Hueyapan, el CBTA 190 de Ocuituco y el Cecyte de Yecapixtla, quienes recibieron apoyo de los presidentes municipales para su transporte y alimentos pues permanecieron un turno completo en actividades recreativas y deportivas para fomentar el compañerismo y solidaridad entre ellos.

Reyes Quintero informó que al encuentro acudieron también docentes y los directores de los planteles de bachillerato, con los que realizaron una reunión donde se planteó la necesidad de construir una red de vinculación que incluya a otras escuelas con el fin de que la UAEM, a través de la EES de Tetela del Volcán, intervenga en atender diversos problemas académicos con los estudiantes y sus familias.

*Por una humanidad culta*  
Una Universidad de excelencia